



Congés de maladie : suite et pas fin

Création : lundi 6 août 2018 11:43

Entre la colère du SNPS, notamment, et les propos rassurants, voire lénifiants, du SLFP, plus d'un doit se poser des questions sur l'avenir du 'pot maladie'.

Ce sujet mérite donc quelques éclaircissements.

Mettre fin au cumul des jours de maladie, c'est :

- s'attaquer aux gens qui doivent faire face à de graves problèmes de santé, aux gens qui font face à des accidents ;
- s'attaquer à l'absentéisme de fin de carrière, absentéisme que certains déclarent abusif, sans pour autant le démontrer ;
- favoriser et donc encourager l'absentéisme ponctuel de courte durée, tout au long de la carrière, cet absentéisme particulièrement dérangerant pour l'organisation du service et donc pour les collègues.

Est-ce cela que veut vraiment notre gouvernement ? Est-ce cela que vous souhaitez ?

Dans ce contexte, le SLFP nous 'annonce' avec satisfaction, 'le fruit d'un travail de conviction long, lent et discret', à savoir que le nouveau système ne s'appliquerait qu'aux futurs collègues et que des mesures transitoires garantiraient les quotas actuels.

Cet engagement, notre ministre de tutelle l'avait déjà pris en 2015 (voir point 3. de l'Infonouvelles 2399 du 31 mai 2016) et ... cela ne convient pas au SNPS !

Le SNPS ne veut pas d'une disposition transitoire qui protégera les plus anciens tout en sacrifiant la sécurité sociale des futurs collègues et aussi, de tous les jeunes et moins jeunes qui n'ont pas encore eu le temps de cumuler beaucoup de jours.

Le SNPS ne veut pas d'une guerre des générations.

Le SNPS veut le maintien d'une sécurité sociale forte.

Le SNPS veut l'instauration d'un régime qui garantisse la protection sociale de celui qui a un grave souci de santé, qu'il soit jeune ou ancien.

Avec une telle sécurité sociale, jeune ou ancien, serait protégé en cas de souci de santé. Avec une telle sécurité sociale, le jeune ne se sentirait pas trahi. Avec une telle sécurité l'ancien



Congés de maladie : suite et pas fin

Création : lundi 6 août 2018 11:43

accepterait, le cas échéant, de voir son 'pot de maladie' diminué.

Alors, soyons

SOLIDAIRES, PLUS FORTS, ENSEMBLE

Bénédicte PONCELET

Déléguée permanente